

World Athletics inicia selección de los mejores del año

Image not found or type unknown



Candidatos a mejores del mundo

La Habana, 16 oct (JIT).- El tránsito hacia la elección de los mejores atletas del presente año comenzó con el anuncio de los candidatos de cada sexo a la distinción en las especialidades de campo, paso que repetirá World Athletics (WA) próximamente en las pruebas de pista y fuera de los estadios.

Luego del ensayo en 2023, cuando se premiaron a los más sobresalientes de estas categorías, el ente rector del atletismo mundial ha decidido mantener idéntico formato.

El panel de expertos internacionales, en representación de las seis regiones en que se divide WA, propuso entre las aspirantes a la discóbola Valarie Allman (EE.UU), la saltadora de longitud Tara Davis-Woodhall (EE.UU), la pertiguista Nina Kennedy (AUS), la saltadora de altura Yaroslava Mahuchikh (UKR) y la heptalonista Nafissatou Thiam (BEL).

Todas tienen en común haber conquistado la medalla de oro en los Juegos Olímpicos de París 2024, aunque algunas candidaturas llegan con hechos relevantes añadidos, como premios en la Liga del Diamante y marcas líderes de la temporada.

Igual de selecta y colmada de campeones olímpicos es la propuesta entre los hombres, con el pertiguista Armand Duplantis (SUE) como referente junto al impulsor de bala Ryan Crouser (EE.UU), el saltador de triple Jordan Alejandro Díaz (ESP), el martillista Ethan Katzberg (CAN) y el saltador de longitud Miltiadis Tentoglou (GRE).

Los galardones de WA en este acápite correspondieron el pasado año a la triplista venezolana Yulimar Rojas –fuera de concurso ahora por lesión– y el pertiguista sueco Armand Duplantis, quien bien pudiera repetir honores gracias a los brillantes momentos que firmó en la campaña, con más de un récord mundial incluido.

La posibilidad de votar ya está abierta para los aficionados a través de las redes sociales de WA, proceso que quedará habilitado en los venideros días para el resto de las categorías.

El organismo atlético adelantó que el día 21 del mes en curso se anunciarán los aspirantes al lauro en las especialidades de pista, y siete días más tarde se conocerán los nombres de quienes tienen opciones a adueñarse del destinado a las pruebas fuera de los estadios.

El listado de finalistas en cada una de las variantes propuestas quedará develado el próximo 4 de noviembre, al tiempo que la tradicional Gala Anual de premiaciones volverá a celebrarse en diciembre.

En ese momento también se conocerán a los ganadores de otras distinciones, entre ellas los reconocimientos a la Estrella Naciente, el Logro de Entrenador, la Mujer del Año, la Fotografía del Año, el Premio a la Federación Miembro y el Premio del Presidente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/367571-world-athletics-inicia-seleccion-de-los-mejores-del-ano>



Radio Habana Cuba